

La Cubaine Yarisley Silva monte une nouvelle fois sur la plus haute marche du podium en Allemagne



La perchiste cubaine Yarisley Silva a étendu son règne lors de la 21^e édition du meeting international de Stabhochsprung, seulement dédié au saut à la perche dans la ville allemande de Jockgrim.

L'actuelle leader du ranking mondial s'est ressaisie après un premier essai raté et est montée sur la plus haute marche du podium avec 4,72m qui est un record pour la compétition.

Trois jours après avoir sauté 4,91m à Beckum, une autre ville allemande, Yarisley a fait tomber la barre au premier essai à 4,47m mais ensuite elle a franchi 4,57 et 4,67 m comme avant goût du bond final, également au premier essai.

La seconde place est revenue à l'Allemande Martina Strutz (4,57) et la troisième à la Grecque Karerina Stefanidi (4,47).

La disciple d'Alexander Navas n'avait pas bien commencé la saison mais depuis le 4 juillet à Paris où elle a sauté 4,73m elle a remporté toutes ses compétitions.

Aux Jeux Panaméricains de Toronto elle a cassé le rêve d'autres perchistes célèbres en établissant un record pour les Jeux avec 4,85m devant la Brésilienne Fabiana Murer et la championne olympique Jennifer Surh.

La compétition de ce mercredi a été le point final de son calendrier avant le Championnat du Monde d'Athlétisme à Beijing.

Là elle cherchera un titre pour l'ajouter à sa collection: l'argent olympique en 2012, le bronze au championnat du monde en 2013 et l'or en salle en 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/65028-la-cubaine-yarisley-silva-monte-une-nouvelle-fois-sur-la-plus-haute-marche-du-podium-en-allemande>



Radio Habana Cuba